

Comunicado de Prensa Calvià, 14 de noviembre de 2017

## La entidad Dyntra sitúa al Ajuntament de Calvià en los primeros puestos del ranking de transparencia de Mallorca y las Illes Balears

El Ajuntament de Calvià muestra su satisfacción porque el ranking publicado por Dyntra sobre Transparencia Municipal, pone de manifiesto que se está avanzando en esta materia.

El ranking sitúa Calvià entre los tres primeros ayuntamientos de las Illes Balears, y los dos primeros de Mallorca, que obtienen un porcentaje de cumplimiento más elevado, con un 57,52%, una cifra por encima de la media de las Illes Balears (que es del 36,43%) y de la media española (que es del 28,4%).

Tanto el ranking de Dyntra, como el que publicó en 2016 otra entidad -Infoparticipa-, qu utilizan indicadores diferentes, reconocen los avances que se están realizando para mejorar en este ámbito, y sirven de estímulo para seguir avanzando en lo que es un compromiso de legislatura.